



甲斐市立玉幡小学校 令和2年度 学校だより 第2号

# チーム玉幡

令和2年4月24日

学校長 丸茂和也

## きっと来る「その日」に備え・・・

今までに経験したことのない、「コロナ」の恐ろしいまでの力は、私たちの当たり前だったものを、大きな力で奪っていっています。山梨県にも「緊急事態宣言」が出され、レジ前の飛散防止シートや見慣れたお店の営業休止など、至るところの日常の風景が変わることに、事態の重さを感じます。と同時にこのような中でも私たちの生活維持のために営業をしてくださること、医療従事の皆様や様々な状況に向き合い対応してくださる方々への感謝を想う日々です。

入学式、始業式を始めとする学校の教育活動の再開延長に際して、急な対応にご理解とご協力を頂きましたことに改めて感謝申し上げます。子どもたちや参加される方たちの健康安全を守ることが何よりも優先されてのことでした。日々の検温や手洗い・うがい、マスクの着用、3密を避ける等を励行して頂いていることと思います。学校でも子どもたちが登校してくれる日に備え、健康安全を守りながら、より良い教育活動が行えるよう考え、準備をしているところです。

依然周りの状況は予断を許さないものですが、いつかこのような状況が良くなって、元のようになる日はきっと来る、その日を信じ、現在心がけていることを続けていただければと思います。

また23、24日に学校より課題、がんばるカード、健康観察表等をお渡ししました。お忙しい中、来校いただきありがとうございました。お渡ししたものは学校の教職員が子どもたち一人一人の顔を浮かべながら、学習や生活などで大切にしてほしいことを考え、思いを込めて用意したものです。課題につきましては、新しい学年の教科書を基にした内容が中心です。またがんばるカードでより良い生活習慣が身につくようにと願いを込めました。休業が明けたとき、子どもたちがスムーズに新年度の学校生活をスタートさせ、皆が笑顔で毎日を過ごせるように、引き続きの健康管理をお願いすると共に、担任からの説明や手引き等を参照しながら、課題が子どもたちに身に付き、より良い生活リズムがつけられますように、ご家庭でのご協力をお願いいたします。

また今後状況が変わった場合など、急なお知らせをするときがあります。その際には学校HPやメール等の配信をします。一日一回はHP等をご覧いただけますようお願いいたします。

これからも子どもたちの健康安全を守るということを何より優先しながら、学校教育目標「知・徳・体の調和のとれた人間性豊かな児童の育成」に向かい、人が好き・学びが好き・自分が好きな子どもを育てられるように、全教職員で準備を進め、教育活動に取り組んでいく所存です。今後とも本校の教育活動への変わらぬ温かなご支援ご協力いただければ幸いです。

## みなさんを まっています！

学校が臨時休業となり、もうすぐ2ヶ月近くになろうとしています。先生たちでいつみなさんが学校に来てもいいように、気持ちを込めて準備をととのえています。



体育館，入学式がいつでもできますように・・・，ぴかぴかの1年生をまっています。



1年生の教室とろうかです。先生や2年生以上の子どもたちがつくってくれたものがはってあります。



2年生から6年生の教室も，しっかり準備がととのっています。みなさんをまっています。